

Werte Streckenflieger,

Der ASVÖ LV Wien veranstaltet in Zusammenarbeit mit der Union Fliegergruppe Dobersberg heuer zum dritten Mal ein Trainings- und Ausbildungslager für Streckenflug. Alle Segelflieger mit gültiger, österreichischer Sportlizenz sind zur Teilnahme eingeladen. Die Gesamtwertung wird in den Klassen Klub und Standard / Offen unter Berücksichtigung der Indexliste ausgetragen. Die erreichten Platzierungen werden in der ROL berücksichtigt. Die Aero Club Landesverbände Niederösterreich und Wien ermitteln aus diesen Ergebnissen ihre Landesmeister. Die UNION NÖ und der ASVÖ LV Wien schließen sich mit ihren Landesmeisterschaften ebenfalls an. Um den Segelfliegern, die zum ersten Mal an einem Zentralen Wettbewerb teilnehmen, einen besonderen Anreiz zur Teilnahme zu geben, haben die Dobersberger einen Preis gestiftet.

Das Wettbewerbsgebiet erstreckt sich über das Waldviertel, das Mühlviertel, Teile des nördlichen Mostviertels, den Bayrischen Wald und Teile der Tschechischen Republik. Wie die Erfahrung zeigt sind die Wetterlagen in diesem Gebiet um diese Zeit durchaus für Wettbewerbe nutzbar

Für Teilnehmer an der Klubklasse Staatsmeisterschaft 2007 ergibt sich die Möglichkeit das Wettbewerbsgebiet kennen zu lernen.

Der Erfahrungsaustausch zwischen den Teilnehmern soll durch Vorträge über Streckenflugnahe Themen ergänzt werden. Referenten hiezu werden noch gesucht.

Bewerber die das erste Mal an einem Zentralen Wettbewerb teilnehmen, finden einen Grossteil der Felder abgeerntet, was den Stress und somit das Risiko bei Außenlandungen um vieles vermindert.

Da der Bewerb in den Sommerferien stattfindet, haben auch Junioren eine verbesserte Möglichkeit der Teilnahme. Sie sind auch von der Bezahlung des Nenngeldes befreit.

Zur Vorjährigen Veranstaltung hat uns der Gewinner in der Offen Klasse, Karl Schiffleithner seine Eindrücke in einem Brief geschrieben.

Eine Einladung sowie ein Anmeldeformular sind beigefügt.

Für den Veranstalter:

Otto Demel